

ミズベリング構想について

「ミズベリング構想」について 「ミズベリング笛吹会議」

12月16日、市役所本館で、第2回ミズベリング笛吹会議を開催しました。

会議では、これまでのミズベリングの活動を振り返るとともに、鵜飼橋上流（右岸）に整備を予定している親水護岸を含んだ笛吹川や、近津用水などを有効に利用する方法について、ワークショップを行いました。46人が参加したワークショップでは、笛吹川周辺の活用として、「吊り橋を架けてはどうか」「川のマ



ミズベリング検討会議の様子



グループに分かれワークショップを行いました

ルシエ、朝市、ナイトマーケットの開催」「健康遊具などを設置した公園」「カヌーやいかだで川下り」、また、近津用水周辺の活用では、イルミネーションと関連したイベントを計画したらどうかといったご意見が出されました。

「ミズベリング構想」について 「アイデアをい

ただきました」
笛吹高校総合学科の生徒が市役所を訪れ、笛吹川河川敷に広大な高水敷（水が

流れる場所より一段高い部分）があることに着目し、活用についてのアンケート調査や学校で学習した測量技術を用い、駐車場や球技場、バーベキュー場などを配置した整備計画図面を作成し、河川敷を市民の健康増進や憩いの場として活用できないか提案をいただきました。

ミズベリング笛吹会議・笛吹高校の生徒さんから頂いたご意見は、今後の事業推進にあたっての参考とさせていただきます。



小林副市長に提案書を渡す笛吹高校の生徒

■問合せ先 経営企画課 政策推進担当
☎055(262)4111